

MÁS PARO, MÁS RECORTES, MENOS PRESTACIONES DOMINGO 7 MANIFESTACIONES HAY QUE IMPEDIRLO



La Cumbre Social de Castilla-La Mancha, integrada por una treintena de sindicatos y organizaciones sociales y sindicales, hace un llamamiento a la ciudadanía para que se sume a las manifestaciones del próximo domingo 7 de octubre. Estas movilizaciones, convocadas por CCOO, UGT y más de 150 organizaciones de toda España, tratan de expresar el rechazo masivo a las medidas que está imponiendo el Gobierno y reclamar la convocatoria de un referéndum para que los españoles puedan pronunciarse sobre las políticas que está ejecutando el PP y que no son las que presentó en la campaña electoral.



Miles de personas volverán a salir a las calles el próximo domingo para protestar contra unos Presupuestos que, como indica la Cumbre Social en la Declaración aprobada en su tercer encuentro, "van a hundirnos más en la crisis e incrementar todavía más nuestra tasa de paro" y para exigir una salida de la crisis que garantice la reactivación económica, la generación de empleo, la recuperación de la protección social y de nuestro mermado Estado del Bienestar.

Estos Presupuestos "solo contemplan recortes a la inversión, sacrifican los estímulos a la actividad económica y a la creación de empleo y renuncian a una política fiscal que, empezando por perseguir decididamente el fraude, permitiese incrementar los ingresos del Estado y evitar así una nueva reducción de los gastos sociales".

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, afirmó que el Gobierno mintió, las políticas que está ejecutando el PP no son las que presentó en la campaña electoral, y hay que convocar un referéndum ya para que las y los españoles, los que votaron al PP y los que no, se pronuncien al respecto.

Gil: "Es dramático que gobiernen los de criada con cofia con los votos de las y los obreros"

Gil recalzó que "sí que hay alternativas para que este país inicie una senda diferente" a la actual. Esto "no puede seguir así, la ciudadanía no se merece por presiones de la UE ir al

Manifestaciones en CLM

A las 12.00 horas

ALBACETE: Subdelegación del Gobierno- Calle Ancha - Av. de España - Plaza Altozano

CIUDAD REAL: Estación Autobuses- Ronda de Ciruela - Calle Alarcos -Calle Postas- Avd. Alfonso X El Sabio- Plaza Cervantes.

CUENCA: Estación de Ferrocarril - Plaza de España - Subdelegación del Gobierno.

GUADALAJARA: Palacio Infantado - Calle Mayor- Plaza de Santo Domingo - Paseo Fernández Iparraguirre- Subdelegación Gobierno.

TOLEDO: Plaza de Toros - Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha.

abismo". "Se han empeñado, pero no lo van a conseguir, en llevarnos al abismo griego. Hay gente en nuestro país, que ya se encuentra en esta difícil situación, pero vamos a ser capaces de rescatar a estas personas y de salvarnos todos juntos", continuó.

El secretario regional de CCOO valoró que en la región haya

"una expresión plural y amplia de la sociedad civil, que rechaza las medidas" del Gobierno central y del autonómico. "La gente no aguanta más y toma la calle, por fin hemos ganado la batalla al miedo" como quedó demostrado de forma clarísima en la manifestación histórica del pasado 15 de septiembre en Madrid.